PILAR DALBAT

Pilar Dalbat hace historia con el primer desfile en una estación de esquí en España

En un escenario inigualable, rodeados de nieve, esquiadores al más puro "Granadian Style" y con el sol reflejándose sobre la estación de esquí de Sierra Nevada, Pilar Dalbat ha presentado su colección "Sierra Nevada" Winter 2026 dentro de la alfombra Dauro II. Un desfile histórico que ha marcado un antes y un después en la moda española, reafirmando el compromiso de la diseñadora con la innovación, la cultura y la sostenibilidad.

Desde el primer momento, la atmósfera del evento transportó a los asistentes a un universo donde la moda y la naturaleza se entrelazaron en perfecta armonía. El icónico tubo transparente de 179 metros, ubicado en plena estación de esquí, sirvió como pasarela para esta propuesta que ha sabido fusionar el clasicismo de la alta costura con la frescura del après-ski contemporáneo.

La relación de Pilar Dalbat con Sierra Nevada es profunda y muy personal, esa conexión ha sido la fuente de inspiración para una colección que no solo celebra la moda, sino también la identidad y el patrimonio granadino.

Tras más de dos décadas contando historias sobre Granada a través de sus colecciones, este desfile se convierte en un hito para la firma. Es un homenaje a la estación de esquí que ha sido testigo de su infancia y, al mismo tiempo, una apuesta por el futuro cultural de la ciudad, respaldando la candidatura de Granada a Capital Europea de la Cultura 2031.

La colección "**Sierra Nevada" Winter 2026** es una evolución natural de *Solynieve*, la cápsula presentada en la pasada edición de Mercedes-Benz Fashion Week Madrid en colaboración con Palito Dominguín. En esta nueva entrega, Pilar Dalbat amplía

su universo creativo con 32 looks que reinterpretan el prêt-à-couture a través de tejidos técnicos, artesanía y un diseño impecable.

Las capas envolventes, los abrigos estructurados y los chaquetones de lana mohair y seda se entremezclan con prendas de punto trabajadas a mano. Los vestidos, prenda insignia de la marca Dalbat, se reinterpretan en versiones de punto roma, crêpe cayente y tules etéreos, logrando un equilibrio perfecto entre funcionalidad y sofisticación.

El color juega un papel fundamental en la colección, con una paleta que va del verde pino al blanco níveo, pasando por azul laguna, naranja y dorado. Las prendas están decoradas con estrellas plisadas a mano que recuerdan a copos de nieve y detalles en cristal que capturan la luz como el reflejo del sol sobre nuestra Sierra.

La pasarela ha reunido a figuras reconocidas del ámbito cultural y artístico, como Lucía Dominguín, Modesto Lomba, Lori Meyers y Niños Mutantes, entre otros. Además, hemos tenido el privilegio de ver sobre la alfombra a Palito Dominguín, mujer icónica, musa y referente del universo Dalbat, que ha dado vida a la colección con su elegancia y personalidad inconfundibles.

El desfile ha contado con el apoyo de instituciones clave como la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía, la Delegación del Gobierno en Granada, el Ayuntamiento de Granada, la Diputación, el Patronato de Turismo de nuestra provincia y la Cámara de Comercio de Granada. Asistiendo así a la presentación, autoridades como Vicente Azpitarte, Senador del Reino de España, Rocío Díaz, Consejera de Fomento, Antonio Granados, Delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Marifrán Carazo, Alcaldesa de Granada o Marta Nievas, Diputada del Patronato de Turismo.

El equipo de **Cetursa** al completo, ha sido clave para llevar a cabo un desfile de moda a 2.700 m de altura y que sea todo un éxito.

Asimismo, este acontecimiento no habría sido posible sin la colaboración del **Grupo Meliá**, líder del sector hotelero, encargado de recibir a los invitados en un kissing post desfile.

La productora granadina **Curro Go**, ha sido la responsable de capturar cada momento del desfile y transformar esta experiencia en un material audiovisual inolvidable.

La innovación tecnológica e inmersiva ha estado en manos de **Silent System**, mientras que la producción de sonido ha corrido a cargo de **Lone Lab**. Y la dirección musical por **MAOC**. Creando todos ellos, una atmósfera única que invitaba a concentrar las miradas y sumergirse de lleno en la experiencia.

Por otro lado, han contribuido a este proyecto la **Escuela Internacional de Protocolo**, la **Escuela Superior de Imagen DyD** y **Arkhé Cosmetics**.

Con este desfile, Pilar Dalbat no solo ha llevado su visión creativa a nuevas alturas, sino que ha demostrado que la moda es capaz de dialogar con el entorno y generar experiencias inolvidables. "Sierra Nevada" Winter 2026 es una oda a la innovación, la artesanía y el respeto por la naturaleza, una colección que reafirma el compromiso de la diseñadora con su tierra y con la evolución de la moda contemporánea.

Equipo de comunicación INHOME Dalbat

Jara Liria Rivas | 638 906 579

Elena Cabello García | 640 359 911

comunicacion@dalbat.com

